

大島小 学校だより



# 島っ子だより

第10号 令和元年6月10日

文責 校長 藤瀬 安孝

## プール開きへ向けて



少しずつ気温も上がり、日中は汗ばむことも増えてきました。6月17日はプール開きの予定日です。それに向けた「プール掃除」を5日の午後に行いました。

低学年は、プールサイドやシャワー周りをきれいにしました。中・高学年は、大プールの中をデッキブラシやたわしを手に、一年間の汚れを落としていきました。

翌6日は、大島中学校の生徒たちに、小プールや、更衣室などをきれいにしてもら

いました（ありがとうございました）。当日は、とてもいい天気で、水がひんやり気持ちよく感じる中、額に汗しながらがんばりました。

濾過器などの機械の点検も終わり、水泳学習へ向けた準備が進んでいます。梅雨入りも近づいてくるこの時期ですが、涼しげな水の音と子どもたちの元気な声で暑さをはねのけ、6月を元気に乗り切りたいと思っています。

## 大島の魅力 再発見



的山大島への赴任が決まり、ホームページで情報を探していた時に、最初に目に飛び込んできたのは、神浦の伝統的町並みの写真でした。『重要伝統的建造物群保存地区』に国から選定されている、神浦の風景は、実に味わい深いものがあります。

5・6年生の図画工作科でスケッチをしています。その題材として、島外から見に来る人も多い街並みや寺社などを取り上げています。絵画指導に詳しい教頭先生にも指導に入ってもらい、遠近感のある作品作りをがんばっています。子どもたちの目には、大島の風景はどのようにうつっているのでしょうか。見慣れた風景の中にそれぞれで大島の魅力を再発見してくれることでしょうか。

「第14回 少年の主張大会」がんばりました！

毎年実施されているこの大会に、大島小から6年生の墨谷さんが代表で出場しました。「私を変えたもの」との題で、自分の経験を踏まえた主張を堂々とすることができ、とてもりっぱでした。応援に来てくださった皆様、ありがとうございました。



## 今週は、長崎っ子の心を見つめる教育週間です

\*案内はすでにお届けしております教育週間が始まりました。明日は、一斉授業公開（道徳授業）となっておりますが、**それ以外の日にも、お散歩がてら、遠慮なく学校へお立ち寄りください。**